



Avril 2024

S'émerveiller de l'éphémère

Je suis émerveillée par la générosité de la Nature.
Elle offre à ceux qui y sont attentifs
des couleurs, des dimensions ou des odeurs qui peuvent varier tous les jours.

Je suis attristée quand je vois des personnes,
qui n'y attribuent aucune attention.
Sur les sentiers qui longent le bord du Léman,
on peut observer les promeneurs...



La plupart d'entre eux sont occupés par la musique
qui sort de leurs écouteurs solidement attachés aux oreilles.
Certains ont les yeux fixés sur leur « smart phone ».
Ont-ils peur d'y manquer quelque chose d'important ?

Je suis émerveillée quand j'aperçois quelqu'un assis sur un banc,
prêt à accueillir en silence ce que lui offre la Nature.
Je ressens alors un lien, une sympathie.
Je ne me sens plus seule.

Et je continue ma route avec un sourire.

Anni Bodmer 2024

